
2019～2020年度 No.1

　第 　 ２ 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

×  伊賀　地区ガバナー ×  進藤　第１副地区ガバナー ×  中井　第２副地区ガバナー

○  L　谷山　光俊　委員長 ×  L　加藤　朝美　副委員長 ○  L　大根田　タミ　副委員長

○  L　後藤　義英　副委員長 ○  L　杉村　基　副委員長 ○  L　福島　俊郎　副委員長

×  L　飯沢　宗光　副委員長 ○  L　堺田　明美　委員 ○  L　早川　裕美　委員

○  L　泉　孝之　委員 ○  L　遠藤　啓之　委員 ×  L　宍倉　直武　委員

○  L　田村　聖二　委員 ×  L　古越　裕章　委員 ○  L　杉井　義久　委員

×  L　獅倉　真　委員 ○  L　松本　朋治　委員 ×  L　澤浦　勝彦　委員

○  L　筏　順治　委員 ×  L　橋本　啓司　委員 ○  L　小泉　重光　委員

○  L　田口　善彦　委員 ○  L　髙橋　雅人　委員 ×  L　萩原　和典　委員

×  L　柏原　義明　委員

○ 御厨正敬GST ○  水落大稔　CAB副幹事 ○  L　萩原　俊長　
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10/20ドレミファコンサートに対しご協力願いたい。東京都パラスポーツ次世代選手発掘プログラム事務局

及び東京都障害者スポーツ協会より、次世代ホープ発掘事業に対しご協力くださいとのこと。

東京都パラスポーツ次世代選手発掘プログラム（12/14・文京総合体育館）

議　　　題 審議経過事項の概要

資料の確認…L 堺田明美

前回議事録の確認…L 小泉重光

議事録作成者の指名…谷山委員長⇒L 小泉重光

キャビネットからの報告事項…L 水落大稔CAB副幹事

自己紹介（L高橋雅人、L田村聖二、L松本朋治）

次　　　第

資料の確認

前回議事録の確認

議事録作成者の指名

キャビネットからの連絡事項

社会福祉・障がい者支援(スペシャルオリンピクス)委員会

閉会

GSTコーディネーター挨拶…御厨正敬GST

キッズフェスタは良いアクティビティだったが、広報が遅く動員数が少なかったように思う。

動員を含め、今後の様々なアクティビティに対し社会福祉障がい者委員会にはご協力願いたい。

 L　谷山　光俊

出　席　者

次回の委員会について

協議・審議事項

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ谷山光俊

GSTコーディネーター挨拶

自己紹介（初参加者のみ）

　２０１９年　９月　１９日　　火曜日　　　　　　　17時００分　～　１８時３０分

  中野　味わい屋

　出席オブザーバー
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作　成　者 　Ｌ小泉重光

ｃ.その他…東京田無LCのCN35周年が10/23に開催されます。

ｄ.その他…9/22ピポ・ユニバーサル駅伝に参加要請あり。有志にて見学をする。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１９年　１０月　１８日　金曜日　　　１５時　３０分　～

キャビネット事務局

ｃ.東京都障害者スポーツ大会…反省点として近年は「バンザイ」要員が固定化されてしまっている。

例年暑いのでパラソルなど熱中症対策が必要。東京都障害者スポーツ大会の協賛金が2000円から

a.10/20ドレミファコンサート…プロジェクトチームに委員会メンバーも出席しているので、キャビネットへ

3000円になり、税金控除にもなることをアピールする。目標を立ててメンバーへの声かけが必要。

次回の委員会について…下記の通り

以上

閉会

②報告事項（懇親会にて）

a.8/24、25「スーパーよさこい」の報告…両日とも大変に盛り上がりました。

ｂ.9/14「キッズフェスタin大井競馬場」…会場が閑散としていてアナウンス不足が否めなかった。

No.2

収支報告の有無を確認する。また、委員会としては今回は応援参加とするが、プロジェクトチームとの

コンセンサスを図り、協力要請がありしだい検討する。

ｂ.3/15パラ駅伝…支援アクティビティとして選手団を東京ディズニーランドへ招待する。（別紙資料あり）

参加者はカンボジア選手団及び八代栄太氏の１６名他、ガバナー、委員長、副委員長など総勢２０名。

他の委員会メンバーは駒沢公園競技場でのパラ駅伝競技を応援参加とする。

【協議・審議事項】

①検討事項

審議経過事項の概要


